



James Low: Die Schleier vor sich selbst fallen lassen. Belehrungen, Berlin 2022

Unsere Identität entsteht aus den Überzeugungen, die wir und andere darüber haben, wer und was wir sind. Der Buddhismus zeigt uns direkt, dass all diese Identitäten eine Illusion sind, ein Schleier für die strahlende Wirklichkeit unseres intrinsischen Bewusstseins.

Wir werden verschiedene buddhistische Betrachtungsweisen von Erfahrungen erforschen, um irreführende Annahmen aufzulösen und uns zu neuer Präsenz zu erwecken.

James Low ist ein Lehrer in der buddhistischen tibetischen Tradition des Dzogchen. Er hat viele Wurzeltexte der Tradition übersetzt und umfangreiche Kommentare dazu geschrieben. Basierend auf den Lehren und Übertragungen seines Wurzel-Lehrers, C.R. Lama, lehrt er mit dessen Segen und Erlaubnis die Grundlagen des Dzogchen in verschiedenen Ländern Europas und in Zoom-Seminaren. James arbeitete in London als beratender Psychotherapeut im National Health Service und führte eine private Psychotherapiepraxis.

Donnerstag, 08.12.2022: 19:00-20:30

Freitag, 09.12.2022: 10:00-13:00, 15:00-18:00

Samstag, 10.12.2022: 10:00-13:00, 15:00-18:00

Sonntag, 11.12.2022: 10:00-13:00, Ende

Die Kosten betragen 150.-€ für den gesamten Workshop. Registrierung nicht erforderlich.

Ort:

BODHICHARYA e.V.

Kinzigstraße 25

10247 Berlin (nahe U5 Samariterstraße oder Tram 21, Wismarplatz)

Kontakt:

Anne: yontan@gmx.net

olaf@khordong.de

www.khordong.de



James Low: Dropping the Veils to Yourself. Teaching days, Berlin 2022

Our identity is formed from the beliefs that we and others have about who and what we are. Buddhism shows us directly that all such identities are an illusion, a veil to the bright actuality of our intrinsic awareness.

We will explore various Buddhist ways of viewing experience in order to dissolve misleading assumptions and awaken us to fresh presence.

James Low is a teacher in the Buddhist Tibetan tradition of Dzogchen. He has translated many of the root texts of the tradition and written extensive commentaries on them. Based on the teachings and transmissions of his root teacher, C.R. Lama, with his blessing and permission, he teaches the basics of Dzogchen in various European countries and in Zoom seminars. James worked in London as a consultant psychotherapist with the National Health Service and ran a private psychotherapy practice.

Thursday 8th 19:00-20:30

Friday 9th 10:00-13:00, 15:00-18:00

Saturday 10th 10:00-13:00, 15:00-18:00

Sunday 11th 10:00-13:00, End

The cost is 150.-€ for the whole workshop. Registration not required

Venue: BODHICHARYA e.V.

Kinzigstraße 25

10247 Berlin (near U5 Samariterstraße or Tram 21 Wismarplatz)

Contact:

Anne: yontan@gmx.net

olaf@khordong.de

www.khordong.de